Genève, le 20 mars 2020 Aux représentant-e-s des médias

Communiqué de presse du département de la sécurité, de l'emploi et de la santé

COVID-19: nouvelles mesures concernant les postes frontières

Dès dimanche 22 mars, à 6 heures du matin, le canton de Genève ne comptera plus que huit postes de douane ouverts (voir carte).

Les quatre douanes suivantes seront ouvertes 24 heures sur 24 et compteront chacune une voie prioritaire réservée aux détenteurs d'un macaron:

- Anières
- Bardonnex
- Ferney-Voltaire
- Thônex-Vallard

Les trois douanes suivantes seront ouvertes 24 heures sur 24 sans voie prioritaire:

- Moillesulaz
- Perly
- Meyrin

Deux autres douanes seront ouvertes de 6 heures à 20 heures:

- Mon-Idée
- Veyrier